



PAN: Revisiones en el T-MEC desgasta la imagen de México

Jorge Romero, coordinador de los diputados del PAN, afirmó que las revisiones por la política energética en marco del T-MEC desgastan la imagen de México ante el mundo. La semana pasada Estados Unidos y Canadá señalaron que el país estaba violando leyes del tratado por lo que pidieron que se realizará una inspección.

“Este problema no existiría si se cumpliera con lo que funcionarios de este mismo gobierno acordaron en la renegociación del tratado comercial entre los 3 países. Esto sienta un muy mal precedente para nuestro país y pone en duda la reputación de México”, aludió.

El panista indicó que el proceso por el que atraviesa México en materia energética le costará millones de dólares; también comentó que el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en su reiterada costumbre de infringir la ley está involucrando al país de gratis.

“Nos está involucrando, de a gratis, en un problema de enormes dimensiones con nuestros principales socios comerciales, con tal de seguir con su errada y retrógrada política energética, muestra clara del autoritarismo de su gobierno”, dijo Jorge Ramos.

Ramos aludió que las revisiones podrían costar miles de millones de dólares para México, y estos se verían reflejados en en los aranceles a los productos importados al continente norte.

<https://politico.mx/pan-revisiones-en-el-t-mec-desgasta-la-imagen-de-mexico>